
 
 

Schriftliche Anfrage 

Der Abgeordneten Susanna Riedlsperger 

An LH Anton Mattle 

betreffend: Personal im Landesdienst 

Der unterfertigende Abgeordnete stellt folgende Fragen: 

1. Wie viele Personen sind derzeit beim Land Tirol beschäftigt (Aufstellung nach 

Vertragsbedienstete, Öffentlich-rechtliche Bedienstete, Lehrlinge) 

2. Wie viele Personen wurden in den letzten 5 Jahren neu eingestellt? (Aufstellung 

nach Vertragsbedienstete, Öffentlich-rechtliche Bedienstete, Lehrlinge) 

3. Wie viele Personen haben in den letzten 5 Jahren den Landesdienst vorzeitig wieder 

verlassen? 

4. Bei Kündigungen von Seiten des Dienstnehmers: Nach wie vielen Jahren im 

Landesdienst erfolgt diese durchschnittlich?  

5. Wie viele bereits pragmatisierte öffentlich-rechtliche Bedienstete haben ihr 

Dienstverhältnis vor Pensionsantritt aufgelöst? 

6. Wie viele Planstellen sind derzeit unbesetzt? 

7. Wie viele Personen wurden in den letzten 5 Jahren in den öffentlich-rechtlichen 

Dienst übernommen? 

8. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 

Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 

involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 

(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

 

 

Innsbruck, am 06.11.2024 



 
 


